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! ! ! !本报讯 据
中国之声报道，
海南省委常委、
常务副省长谭力
昨日透露，将争
取在“五一”之前
开通三沙邮轮旅
游，三沙特色旅
游也在加快推
进，三沙旅游线
路、景点、着陆点
已经基本确定。
谭力在此间

举行的海南省新
闻发布会上介绍
说，三沙旅游将
以邮轮旅游的形
式进行，游客可
下岛进行观光活
动。具体的旅游
线路、接待量、邮
轮设施等情况，
海南省会进一步
向外界公布。

谭力透露，
三沙将争取在五
一之前开通三沙
邮轮旅游，考虑到
三沙陆地面积有
限，游客将主要在
邮轮上吃住。
谭力说：“现

在开通的都是邮
轮旅游，吃喝拉
撒睡都在邮轮
上，到岛上只是

观光拍照，一切生活设施都在邮轮
上，都是为了保护环境。”

西沙邮轮旅游的邮轮建造已经
完成。据记者了解，海航集团旗下的
一艘大型邮轮“海娜号”将作为西沙
旅游邮轮使用，该邮轮容积总吨 !"#

万吨，船身全长 $$%米，船身最大宽
度 %&米，设有客舱 #%'间，可容纳游
客 &'()名，最大航速每小时 $&海
里，并设剧场、钢琴吧、精品店、棋牌
室、娱乐场、迪厅、少年活动中心等。
三沙市委、市政府的驻地在西

沙永兴岛。据了解，“西沙宾馆”目前
是永兴岛上唯一的宾馆，三层小楼
共 )( 间客房，普通客房每天 )*+

元，豪华间每天 ,+**元。
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! ! ! !“一张公交候车长凳，高不足
-+厘米，真不知道是让人坐的，还
是绊人脚的，这样的凳子还不如不
建。”近日，广西南宁市民抱怨公交
候车凳太矮，原本为民服务的公共
设施不便民，是建设之初的“应付了
事”，还是后期管理的“不闻不问”？

凳子没有笔记本高
“凳矮矮”被网民曝光后，记者沿

着南宁市民族大道查看，在埌东站的
公交候车亭里，记者用随身携带的
%-开笔记本的长边与候车凳高对
比，发现所有凳子都不如笔记本高。

这些候车凳就是市民所说的
“油条”，由两条直径不足十厘米的
不锈钢管并排组成，由于凳子太矮，
许多候车的市民踩踏在凳子上，凳
面很脏且凹凸不平，损坏严重。
“凳子太低了，坐在上面就像蹲

着，弯着腰也难受，所以很多人宁可
站着也不坐，这样的矮凳只能看，不
能坐。”一位候车的市民说。更有市民
表示不知道这是候车凳，以为是提醒
大家注意来往车辆的“安全杆”，有人
甚至表示经常被“凳矮矮”绊倒。

路面抬高凳子变矮
南宁市道路运输管理处公交科

科长姚奇峰解释说，公交候车凳新
建时基本上在 !+厘米至 (+厘米之
间，每次道路改造都会将路面抬高

,+厘米至 ,)厘米，有些路段路面
改造时同步拔高人行道上的路沿
石，这才导致部分公交候车凳的高
度变得越来越低。
“大部分道路在改造之前，有关

部门没有通知我们去参加规划评审
会，所以道路改造后，公交候车凳变
矮了我们也不知道。”姚奇峰认为，
“凳矮矮”的出现只是暂时现象，不少
候车凳是在“不知晓”的情况下发生
了变动，还未来得及改造；另一方面，
部分公交候车亭由中标的广告公司
负责后期维护，可没有广告商愿为抬
高候车凳出钱。更何况抬高一座候车
亭大概需要 %+++元，对于中标广告
公司而言，确实是一笔额外的负担。

列入今年改造“实事”
有专家认为，如果在路面改造

之初，就把这些候车凳保护起来，等
路面抬升后再放回去，就可节约一
笔费用。不少市民认为，候车凳的
“腿”被路面越埋越深，或是受损严
重的“腿”被锯短后继续使用，看似
无伤大雅，却也折射出管理方对便
民基础设施的敷衍。
记者了解到，南宁市运管部门

目前已对全市公交候车凳进行摸底
调查，并把 !+座公交候车亭的改造
列入今年“为民办实事”项目中。

新华社记者 卢羡婷

!据新华社南宁 !月 "日电"

,-./0123452667

乘客坐着就像蹲着 有人经常因此绊倒

! 市民坐在公交候车凳上等待公交车 新华社记者 陆波岸 摄

! ! ! !本报讯 成都消息：四川资阳市
雁江区政府新闻办昨天夜间通报称，
该区迎接镇中心小学部分学生出现
的发热、腹泻等症状，经省、市专家组
结合患者的临床症状、体征、流行病
学调查情况，现已明确诊断为一起细
菌性痢疾疫情（高度怀疑为食源性），
已累计收治了 -'-名学生。
从 !月 %日开始，资阳市雁江

区迎接镇中心小学学生集体出现发
热、腹泻、呕吐等症状，并陆续被送到
当地医院就诊。截至昨晚 #时 %+分，
当地已累计收治 -'-人，在院病人
-!,人，其中，确诊为细菌性痢疾病
例 )例。另有 ),人按照诊疗标准解
除了医学观察，自愿出院居家观察。
目前，所有在院病人病情都在逐步好
转，无危重病人。 （刘忠俊）

四川资阳 !"!名小学生腹泻
已确诊为细菌性痢疾

! ! ! !据新华社北京今日电 记者今
天从国家安全监管总局获悉，鉴于
吉林省通化矿业集团公司八宝煤
矿“%·-'”瓦斯爆炸事故已构成特
别重大事故，依据相关规定，国务
院决定成立事故调查组，对八宝煤

矿发生的两起瓦斯爆炸事故展开
全面调查，包括对瞒报事故死亡人
数情节的调查，依法严肃追究相关
人员的责任。

国务院事故调查组组长由国家
安全监管总局局长杨栋梁担任。

经吉林省政府“%·-'”重大瓦斯
事故调查组初步核实，吉煤集团通
化矿业公司八宝煤矿“%·-'”瓦斯爆
炸事故死亡人员，除先期已发布的
-'人之外，又增加了 #人。

%月 -'日和 !月 ,日，该矿两

次发生瓦斯爆炸事故。据此前公布
的数字，共造成 %)人死亡、,(人受
伤、,,人失踪。目前，包括吉煤集团
董事长在内的 # 名企业相关责任
人已分别被移送公安机关立案侦
查或接受调查。

国务院成立吉林八宝煤矿事故调查组
4天内发生两起瓦斯爆炸 7名相关责任人分别被立案侦查或接受调查

! ! ! !本报讯 据人民日报报道：在
国家食品药品监管总局、广东省局
督导组的指导下，揭阳市、揭东区
两级政府和揭阳市食品药品监管
部门全力以赴，开展对宝山堂制药
有限公司违法生产维 .银翘片干
浸膏案件的查处工作。

目前已基本查明：宝山堂制药
有限公司违反委托合同，涉嫌使用
山银花的非药用部位投料生产维

.银翘片干浸膏，伪造生产记录和
有关单据以达到规避监管的目的，
手段隐蔽、影响恶劣，给公众用药
安全带来隐患。

鉴于宝山堂制药有限公司存
在上述违法违规行为，违反了药品
管理法律法规的规定，情节十分严
重，揭阳市食品药品监管局依法提
请广东省食品药品监管局吊销其
《药品生产许可证》，并将本案及有

关线索移交公安机关，严肃追究有
关当事人的刑事责任。广东省食品
药品监管局根据揭阳市食品药品
监管局的申请，已依照法定程序启
动吊证工作。
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